

「校長室」 通信

第3号

都城市立姫城中学校だより

令和3年5月25日（火） 文責：校長 永山博一

オンライン生徒総会開催



会議室で生徒会進行



教室から討議に参加

5月14日（金）に第73回生徒総会を、コロナ感染防止のため、初めてオンラインで開催しました【Google Meet 利用】。生徒会役員・担当教諭も試行錯誤の中、苦勞しながらも開催することができたことは大変素晴らしく、自信につながったことと思います。

令和3年度 生徒会スローガン

「青雲之志」

～基本を制して 心を整す～

- 1 青空のように高いところを目指す志
- 2 「礼を正し 場を清め 時を守る」を基本
- 3 基本を制することで、心が整い。心配りができる

情報モラル教室(オンライン)

4月30日（金）NTT ドコモによる、情報モラル教室を開催しました。福岡の会場からオンラインで行いました。



情報モラル教室

スマホ・パソコン等は、仕事や検索、連絡機能等優れたツールです。

しかし、使い方を間違うと、人の心を傷つけ、時には「命を奪う」道具にもなってしまいます。

- 写真の SNS アップ 個人情報公開は危険
- インターネット情報は、本当とは限らない
- 文字のやりとりは誤解を招く危険
- スマホの使いすぎは、睡眠不足・高額請求

緊急時の安心・安全メールと電話連絡

例年より早い梅雨入りとなり先週は激しい雨が降りました。

○大雨・洪水・台風等の災害への対応

○コロナ感染に伴う対応 等

緊急時に、早朝や夜間を問わず、ご家庭に連絡をとる場合があります。生徒の安心安全のため保護者の皆様におかれましては、趣旨をご理解いただき、ご対応をよろしくお願いいたします。



私立高校説明会開催

5月19日（水）に第1回私立高校説明会を開催いたしました。

通常は保護者も同席で行うのですが、今回はコロナ感染防止のため生徒のみの参加でした。3年生は、礼儀正しく、参加高校の先生から聞く態度が「素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。



私立高校説明の様子

今回の参加私立高校

- 日章学園高校
- 聖ドミニコ学園高校
- 宮崎日大高校
- 都城東高校
- 宮崎第一高校
- 都城高校

校長の独り言 「癒やしてくれる存在」

我が家では、5歳になるミニチュアダックスフンドを飼っています。これまで何度かこの欄に登場しました。元々お父さん（私は）反対でした。犬を飼っている人の話では、子供が欲しがるので飼ったが、結局は親が世話をすることになりますよ。というアドバイスがほとんど。確かに、子供が中3で飼いはじめ、高校になると部活や勉強？が忙しい。今年は大学生で家を離れ世話ができなくなりました。結局、親で見えています。しかし、反対だった私が、一番かわいがっています。散歩、おしっこ、うんち。ボール遊び、食事【えさと言っはいけないそうです】昨年、私の不注意で散歩中、犬が交通事故に遭い、4カ所骨折、3ヶ月間動けず、障がいを抱えると獣医師の診断でした。痛みで鳴くので眠れない日が続きましたが、看病の甲斐があり、元気になりました。回復したことに感謝ですし、余計に愛（いと）おしく癒やしの存在です。おまけに4月から夫婦2人の生活になり、会話が途切れがちですが、犬のおかげで何とか会話が成立しています。帰宅すると、シッポを振って吠えて、喜んでくれていると勘違いしている私ですが、自己満足しています。

